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日本放送協会 理事会議事録 
               （２０２０年 ９月２９日開催分）

  
２０２０年１０月１６日（金）公表 

 
＜会 議 の 名 称＞ 
 理 事 会                          

                            
＜会  議  日  時＞ 
 ２０２０年 ９月２９日（火） 午前１０時３０分～１０時４０分 
 
＜出   席   者＞ 
 前田会長、正籬副会長、松坂専務理事、板野専務理事、 
 児野専務理事・技師長、中田専務理事、角理事、若泉理事、松崎理事、 

 小池理事、田中理事、林理事、坂本特別主幹 
 高橋監査委員 
 
＜場         所＞ 
 放送センター 役員会議室 
 
＜議        事＞ 
 前田会長が開会を宣言し、議事に入った。 
 
付議事項 
 
１ 審議事項 
（１）総務省「『周波数再編アクションプラン』の見直しに係る意見募 
   集」への対応について 
（２）中央放送番組審議会委員の委嘱について 
 
２ 報告事項 
（１）地方放送番組審議会委員の委嘱について 
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３ 審議事項 
（３）第１３６２回経営委員会付議事項について 
 
議事経過 
 
１ 審議事項 
（１）総務省「『周波数再編アクションプラン』の見直しに係る意見募 
   集」への対応について 
（技術局） 
 総務省は、令和２年７月に公表した令和元年度電波利用状況調査の評

価結果を踏まえ、「周波数再編アクションプラン（令和２年度第２次改 
定版）」を作成し、令和２年１０月９日まで意見募集を行っています。 
これに対し、ＮＨＫとして意見を提出したいので、審議をお願いします。 
 まず、「Ⅶ ５.８５～２３.６ＧＨｚ帯 今後取り組むべき課題④」に

ついて、「６ＧＨｚ帯では、テレビ放送用中継回線など全国で１,０ 
００回線以上使用しており、また、災害時のニュース中継など全国２４

時間対応できる機動性を有した、非常に重要な回線として、高い回線信

頼度が確保されています。このため、周波数帯が無線ＬＡＮと共用また

は隣接関係になる場合、現状の回線信頼度が損なわれることが無いよう、

厳格な技術検討を実施することを求めます。」としています。 
 次に、「Ⅶ ５.８５～２３.６ＧＨｚ帯 具体的な取組 〇制度整備等 

⑤放送事業無線局、固定衛星業務［５.９ＧＨｚ帯］」について、「５.
９ＧＨｚ帯において、テレビ放送用中継回線など全国で１００回線以上

使用しており、非常に重要な回線として、高い回線信頼度が確保されて

います。このため、自動運転システムとの共用を検討する場合、現状の

回線信頼度が損なわれることが無いよう、厳格な技術検討を実施するこ

とを求めます。 
 また、周波数の移行を行う場合は、放送事業に影響を与えないよう、

移行期限や費用負担などについて、関係者間で十分協議した上、制度整

備を行うよう求めます。」としています。 
 続いて、「Ⅶ ５.８５～２３.６ＧＨｚ帯 具体的な取組 〇制度整備

等 ③超高精細度テレビジョン放送（４Ｋ・８Ｋ放送）［１２ＧＨｚ帯］」

については、「衛星放送における２Ｋ放送から４Ｋ放送への移行につい
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ては、多くの視聴者が現行の２Ｋ放送のみご覧いただいている実態を踏

まえて検討していくことが重要であると考えます。２Ｋ放送の映像符号

化方式の高度化によって、視聴者・国民に新たな機器の買い換えなどの

負担を強いることのないよう要望します。」としています。 
 以上の内容が決定されれば、ＮＨＫの意見を総務省に提出します。 
 
（会 長）   ご意見等がありませんので、原案どおり決定します。 
 
（２）中央放送番組審議会委員の委嘱について 
（正籬副会長） 
 中央放送番組審議会委員の委嘱について、審議をお願いします。 
 栗原友氏（料理家）に、２０２０年１０月１日付で再委嘱したいと思

います。 
 なお、出口治明氏（ライフネット生命保険株式会社創業者／立命館ア

ジア太平洋大学学長）は任期満了のため、２０２０年９月３０日付で退

任されます。 
 本件が了承されれば、本日開催の第１３６２回経営委員会に諮ります。 
 
（会 長）   ご意見等がありませんので、原案どおり了承し、本日 
       開催の第１３６２回経営委員会に諮ります。 
 
２ 報告事項 
（１）地方放送番組審議会委員の委嘱について 
（正籬副会長） 
 地方放送番組審議会委員の委嘱について、報告します。 
 中部地方で平本督太郎氏（金沢工業大学ＳＤＧｓ推進センター長）と、

廣田憲吾氏（愛知県農業協同組合中央会常務理事）に、２０２０年１０

月１日付で新規委嘱します。 
 近畿地方の帯野久美子氏（関西経済同友会常任幹事）に、同日付で再

委嘱します。 
 また、中部地方の都築紀理氏（愛知県農業協同組合中央会元常務理事）

は、本人の申し出により、任期途中の２０２０年９月３０日付で退任さ

れます。 
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 なお、中部地方の井口昭久氏（愛知淑徳大学健康医療科学部教授）と、

德田八十吉氏（德田八十吉陶房代表）、および北海道地方の山下徹也氏

（株式会社グローバル経営センター代表取締役専務）は任期満了により、

２０２０年９月３０日付で退任されます。 
 本件は、本日開催の第１３６２回経営委員会に報告します。 
 
３ 審議事項 
（３）第１３６２回経営委員会付議事項について 
（経営企画局） 
 本日開催される第１３６２回経営委員会に付議する事項について、審

議をお願いします。 
 付議事項は、議決事項として、「中央放送番組審議会委員の委嘱につ

いて」、報告事項として、「地方放送番組審議会委員の委嘱について」

です。 
 
（会 長）   ご意見等がありませんので、原案どおり決定します。 
 
 
 
以上で付議事項を終了した。 
 
 
上記のとおり確認した。 
 
 
      ２０２０年１０月１３日 
 
                    会 長  前 田 晃 伸 


